



Los rectores alertan sobre la alarmante falta de liquidez en las universidades

Se está «arruinando el sistema», afirma en Salamanca De la Calle, presidenta de la CRUE

Salamanca, EFE

Los responsables de más de setenta universidades españolas, reunidos ayer en Salamanca en la asamblea general de la Conferencia de Rectores (CRUE), reclaman a las administraciones que paguen la deuda que tienen con estos centros académicos «para poder seguir trabajando».

En declaraciones a los periodistas, la presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, subrayó que «las universidades necesitan liquidez para poder hacer frente a sus pagos». A este respecto, añadió que hasta el momento las universidades han sido capaces de «asumir los recortes presupuestarios» y centrarse en «unos cumplimientos», pero no pueden «dejar que el sistema se deteriore, porque no hay liquidez».

Una opinión compartida por el vicepresidente de la CRUE y rector de la Politécnica de Valencia, Juan Juliá, quien ha pedido «una reflexión a todos los gobiernos» (autonómicos y central) para «no sólo consignar las partidas presupuestarias, sino liquidarlas». Para la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, «la inquietud es parte de nuestro quehacer», tras lo que asegura que los responsables universitarios son conscientes del momento económico actual.